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L'Office Immobilier de Septemes-les-Vallons vous présente a la vente
cette maison T5 de 90m? avec jardin aménagé et garage.Situation et
contexte :Située dans un lotissement calme et familial proche de Plan
de Campagne, cette maison offre un environnement paisible en pied de

colline, a proximité des commerces, des écoles, du college et des

transports (bus et gare SNCF).Description intérieure :La maison
mitoyenne d'un c6té propose au premier niveau une piece de vie avec
poéle a bois, une cuisine équipée, des placards de rangement et un

WC. Le tout orienté sud avec acces a |'extérieur.Coin nuit ...

The Septemes-les-Vallons Real Estate Office presents for sale this 90m?2 T5 house
with landscaped garden and garage.Situation and context:Located in a quiet,
family-friendly housing estate near Plan de Campagne, this house offers a peaceful
environment at the foot of a hill, close to shops, schools, college and transport (bus
and SNCF train station).Interior description:The terraced house on one side offers
on the first level a living room with wood stove, a fitted kitchen, storage cupboards
and a WC. All facing south with access to the outside.Sleeping area: The second
level has 4 bedrooms and ...
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